



## Féminin Sacré

*Alkian canalisé par Christine, 28 septembre 2010*



" Bonsoir à vous, nous sommes Alkian. Nous vous retrouvons avec joie, nous nous installons, nous mêlons nos énergies, nous adaptons nos fréquences, et nous saluons chacun d'entre vous. Nous sommes installés avec vos Présences, et c'est ensemble que nous avons déterminé les fréquences, les énergies dont vous avez besoin, les énergies dont le collectif a besoin, les énergies dont ce groupe a besoin, les énergies dont votre planète a besoin.

Vous remarquez combien à chaque fois nous partons de l'individuel pour le collectif, et encore une fois ce soir, par le groupe, le cercle formé, par vos cœurs mêlés, nous allons apporter contribution, nous allons permettre aux fréquences, à ces nouvelles énergies qui arrivent sur votre planète de s'intégrer un peu plus. Nous allons tous ensemble, de cœur à cœur, participer à l'élévation, à cette grande libération, à cette grande guérison collective et planétaire.

Soyez chères âmes par avance remerciés, soyez remerciés de votre présence, soyez remerciés de servir de relais, vous qui allez transmettre, vous qui allez par la suite donner, communiquer, échanger simplement les fréquences que vous aurez reçues. A chaque communication, nous allons un peu plus dans les profondeurs, nous vous permettons un peu plus à chaque fois d'aller à l'intérieur de vous, tout cela pour vous permettre de magnifiques retrouvailles, tout cela pour à chaque fois vous faire ressentir un peu plus votre Présence divine, qu'il en soit encore ainsi en ce jour, que vous puissiez voir votre brillance, votre lumière, que vous puissiez surtout vivre au quotidien vos fréquences originelles, leur permettre de se manifester sur ce plan de matière, vous permettre à chaque action, à chaque rencontre de vivre la lumière, quelqu'en soit sa forme, quelque soit la forme qu'elle adoptera. Alors nous allons vous accompagner encore un peu plus vers cette redécouverte de votre être, vous permettre de ressentir avec plus d'acuité, plus de force, plus de puissance cette Présence qui s'active, qui s'anime, et qui vous demande vraiment maintenant d'être en mouvement, d'être présent à vous-mêmes.

Nous sommes réellement en joie ce soir car nous accueillons parmi nous, la Mère, la Mère Divine, les Mères de l'humanité, nous accueillons toutes les mères, celles qui se reconnaîtront parmi vous, celles qui sont porteuses de ces fréquences d'équilibre du féminin sacré, car il est temps chères âmes que votre planète retrouve l'équilibre, que chacun d'entre vous retrouve l'équilibre entre le féminin et le masculin, et chaque jour un peu plus le féminin dans son équilibre, le féminin sacré s'implante en vous, s'intègre en vous, s'intègre sur terre, plus largement dans tous les êtres vivants quelqu'en soit le règne.

Vous avez expérimenté suffisamment le déséquilibre, vous avez été dans l'une ou l'autre polarité, parfois avec excès, vous avez appris, vous en avez

tiré de la sagesse, des enseignements, il est temps maintenant de revivre, de retrouver cette position initiale d'équilibre. Vous allez vers cela, vous revenez un peu plus chaque jour vers cette position originelle, et sentez l'aspiration, sentez ces énergies d'équilibre, d'harmonie un peu plus chaque jour vous aspirer, un peu plus chaque jour vous appeler. C'est le rôle de votre Présence, c'est le rôle de votre Divinité de s'implanter sur terre, de venir un peu plus vous secouer, un peu plus vous ébranler, un peu plus vous rappeler à vous-mêmes. Soyez dans l'acceptation, soyez vraiment dans l'acceptation des quelques turbulences qui persistent, de ces mouvements qui s'animent à l'intérieur de vous. Il n'y a pas lieu d'être défaitiste, il n'y a pas lieu de se démoraliser, ou de croire que vous régressez, vous allez simplement un peu plus loin à l'intérieur de vous car il n'y a plus seulement votre âme qui prend sa place, et qui s'installe confortablement un peu plus, avec force, avec puissance, car votre âme a choisi d'aller encore plus loin, a choisi d'intégrer et de vivre sur terre un aspect d'elle-même, un aspect peu ou non vécu sur cette terre, votre Présence divine. Vous avez plusieurs mouvements qui s'installent à l'intérieur de vous, le mouvement de l'âme qui s'équilibre, cette âme qui se purifie, qui se libère, qui continue ses mouvements de guérison, et en même temps, vous avez votre Présence qui se fait de plus en plus pressante, votre Présence qui s'active grâce à toutes les fréquences, à toutes les énergies qui sont maintenant distribuées sur terre. Ces fréquences arrivent sur terre mais également à l'intérieur de la terre, elles sont relayées, propulsées par la terre creuse, et par tous les êtres de lumière qui y sont présents.

Mouvement intérieur, mouvement extérieur, votre planète est entièrement baignée de ces fréquences qui appellent à l'équilibre, qui appellent à l'harmonie, et chaque jour chères âmes, vous êtes pressés un peu plus par ces fréquences, ces fréquences qui se frayent un chemin à l'intérieur de vous, à l'intérieur de vos corps, ces fréquences qui ouvrent les portes, ces fréquences qui vous montrent ce qu'il y a encore à rééquilibrer, ce qu'il y a encore à guérir, ces fréquences qui au fur et à mesure valident également tout le chemin parcouru. Ressentez comme tout s'accélère, ressentez comme votre planète vient encore de passer un cap, vient encore de monter une marche, et vous également. A chaque communication nous vous rappelons l'importance d'être en mouvement, et nous insistons encore ce soir.

Suivez votre propre rythme, le rythme de votre âme, le rythme de votre Présence divine, le temps de la personnalité est terminé. Votre personnalité doit maintenant se fondre dans le mouvement de l'âme, dans le mouvement de votre Présence. Rassurez votre personnalité, votre égo, votre mental, rassurez les, prenez le temps de communiquer avec eux, de leur parler. Vous passez maintenant à un stade supérieur, chères âmes, réjouissez vous, vous avez attendu combien de temps, combien d'incarnations pour vivre ce moment. Ne vous laissez plus manipuler, ne vous laissez plus emporter par ce que l'on veut bien vous dire de l'actualité.

Encore une fois nous allons vous permettre de développer votre ressenti, que vous puissiez vraiment avoir la perception fine de ce qui se passe sur terre, de cette guérison intérieure, de cette guérison planétaire, de cette guérison collective de l'humanité, du règne animal, du règne végétal. C'est le vivant, c'est le vivant qui est en train de se libérer, un peu plus chaque jour. L'harmonie s'installe, vous en avez fait l'expérience, chères âmes, individuellement, vous savez combien l'harmonie peut secouer avant de

s'installer, combien la lumière quand elle arrive avec force peut déranger, combien parfois vous pouvez être dans les émotions, vous pouvez être dans la tristesse, ne vous arrêtez plus à cela, votre conscience a fait un bond énorme, prenez toujours le temps d'être dans la conscience supérieure. Comprenez chères âmes qu'à l'intérieur de vous peuvent vivre des aspects ayant des fréquences, des taux vibratoires différents, comme sur votre planète des régions sont déjà plus élevées que d'autres, des régions se sont déjà libérées, se sont déjà harmonisées, se sont déjà pacifiées, alors que d'autres sont encore en plein mouvement, en pleine dualité. Tout cela sur la même terre, sur la même planète, et vous retrouvez également cela à l'intérieur de vous, que ce soit à l'intérieur de votre corps physique, comme à l'intérieur de vos corps subtils. Veillez chères âmes lors de vos rencontres, lors de vos discussions, lors de vos relations, à toujours vous positionner dans l'aspect le plus élevé de votre être.

Lorsque vous vous laissez emporter par des fréquences plus basses, que ce soit lors d'une discussion, que ce soit dans un groupe, que ce soit sur un lieu, que ce soit lors d'un souvenir qui remonte, ou d'une émotion particulière, vous avez la capacité en une fraction de seconde de vous placer dans votre conscience supérieure. Choisissez un terme, simplement un mot, un mot symbole, un mot qui vous fait image, et à chaque fois que vous sentez que vous baissez en conscience, que vous baissez en taux vibratoire, que des pensées sombres, que des émotions vous envahissent, prononcez ce mot, et immédiatement vous vous retrouverez dans votre conscience, dans votre cœur. Vous êtes les créateurs, c'est vous à chaque instant, qui décidez d'aller bien, d'aller moins bien, d'aller très bien. Plus personne à l'extérieur de vous ne doit décider de cela, quelque soit l'événement, entendez chères âmes, entendez la puissance, votre puissance de création. Vous avez la capacité innée de décider à chaque seconde, à chaque instant d'être dans tel ou tel état d'esprit, d'être dans telle ou telle conscience, cela vous appartient. Vous avez beau suivre plein de formations, vous avez beau lire des enseignements, lire et relire, vous seule avez la capacité de changer. Nous pouvons vous conseiller, nous pouvons amorcer les choses, vous faire prendre conscience de certains fonctionnements, de certaines attitudes, vous faire redécouvrir le fonctionnement des énergies, vous faire prendre conscience de la présence de certains êtres à vos côtés, mais vous restez les créateurs, vous avez le plein pouvoir de votre être, qu'en faites vous chères âmes ?

Le temps est terminé de remettre son pouvoir à l'extérieur, de remettre son pouvoir à la société, au gouvernement quel qu'il soit, de remettre son pouvoir aux médecins, aux thérapeutes, de remettre tout simplement son pouvoir à l'autre. Vous avez la responsabilité de vos énergies, vous avez la responsabilité de votre incarnation, de vos fréquences. Vous avez toutes les réponses, toutes les solutions, tout est là. Nous sommes présents à vos côtés, simplement pour vous faire prendre conscience que tout est là, pour vous aider à ouvrir certaines portes, pour vous faire découvrir ce qu'il y a derrière, tant de cadeaux non encore ouverts, tant de bagages lumineux que vous avez rapportés avec vous, et que par moment vous semblez négliger ou avoir oubliés. Nous sommes là simplement pour que vous arriviez à vous souvenir, à vous rappeler qui vous êtes, à retrouver simplement la mémoire, à retrouver votre dignité, à vous souvenir de votre propre valeur. Chères âmes n'attendez plus que l'extérieur vous valorise, que l'extérieur vous fasse

des compliments, que l'extérieur vous trouve belle ou beau, ce temps là est terminé.

Souvenez vous et ressentez votre beauté intérieure, vous êtes des êtres divins, qui retrouvez au fur et à mesure votre puissance, votre pleine puissance, comme votre planète retrouve sa puissance et sa force, et également sa conscience. Au fur et à mesure que Gaïa va retrouver sa pleine conscience, des alignements se feront, des réajustements se feront sur son sol, et dans son sous-sol, certains actes encore commis actuellement, ne seront plus permis, des réajustements géographiques, planétaires sont nécessaires, ces réajustements arrivent, participez chères âmes à ces mouvements, en ayant foi, chaque jour en participant à la création de la Nouvelle Terre, chaque jour en vous reliant par le cœur à votre terre mère, elle qui vous soutient, elle qui vous porte, elle qui vous chérit. Ressentez cela, ne soyez plus dans la crainte de tel changement, que ce soit le changement géographique, que ce soit le changement politique, vous avez la force à l'intérieur de vous, vous êtes préparés, chères âmes. Toutes les âmes n'ont pas pu participer, toutes les âmes n'ont pas pu venir à cette période précise. Vous étiez si nombreux à choisir cette période, si nombreux à vouloir expérimenter l'équilibre dans la matière, si nombreux également à vouloir par amour, aider Gaïa à retrouver l'équilibre. Vous avez été nombreux à participer aux tous débuts de Gaïa, aux premiers peuplements, vous avez aidé à l'installation, vous avez été aussi nombreux à vivre des âges d'or, vous avez connu la grâce, l'expansion de vos êtres. Il vous est permis maintenant de retrouver cela avec davantage d'expansion, avec de la nouveauté, car ce que vous allez expérimenter dans cette incarnation n'a pas encore été vécu sur terre. Comprenez qu'à certaines époques lumineuses de vos civilisations, de l'humanité, vous avez amené des étoiles, vous avez transposé, vous avez emmené ces bagages, vous avez essayé de vivre avec ces bagages sur terre. Ces âges d'or ont parfois duré plus longtemps que d'autres, et vous êtes rendus compte finalement que vous vous êtes laissés emporter, happer par les propres vibrations de la terre, qu'il n'était pas si aisé de transposer d'un lieu à un autre, de fréquences parfois extrêmement différentes au sol de Gaïa, de votre planète.

Vous êtes passés après par des époques moins glorieuses, plus difficiles, c'est ce qui a fait aussi votre lien avec votre planète, même si vous venez des étoiles, même si vous venez d'ailleurs, même si à notre époque actuelle les liens se renforcent avec vos planètes d'origines, toutes ces expériences, toutes ces incarnations ont tissé des liens d'amour et de force avec Gaïa. C'est votre planète d'adoption, c'est votre mère, et maintenant il s'agit de retrouver ces âges d'or mais de ne plus transposer ce qui vient des étoiles sur terre mais bien de trouver la force, la matière, la puissance, et la nouveauté, en étant déjà sur cette planète, en se servant des vibrations, en se servant de la lumière et de la conscience de Gaïa.

Chères âmes tout cela pour vous dire ne cherchez plus à fuir, ne cherchez plus à vous réfugier dans les étoiles pour ascensionner, vous avez les deux pieds sur terre, vos racines sont largement implantées, se sont développées tout au long de vos incarnations sur cette planète. Le visage de Gaïa est en train de se transformer, sa conscience s'élève, son amour s'expande, reliez vous à ces aspects là, et participez ensemble à ce mouvement de guérison, et de libération. Ne vous attachez plus aux expériences difficiles, ne vous attachez plus aux incarnations passées, aux incarnations où vous avez

souffert, permettez qu'elles se libèrent, permettez que ces fréquences retrouvent l'équilibre, l'harmonie mais ne résumez pas votre passage sur terre à ces incarnations, ce serait vraiment chères âmes vous réduire, ce serait vraiment vous rabaisser. Voyez toujours la beauté, voyez votre beauté intérieure, reliez vous à vos aspects supérieurs, reliez vous maintenant aux aspects supérieurs de votre planète, ne vous focalisez pas sur sa souffrance, ne vous focalisez pas sur ces zones qui sont encore dans la dualité, qui sont dans la tristesse.

Vous participez tout à chacun à la libération de ces zones, lorsqu'elles se présentent à vous, il est assez temps d'amener vos énergies, d'apporter votre contribution. Il est inutile par vous-mêmes d'entretenir cette souffrance, que ce soit par le jugement, que ce soit par la colère, que ce soit par le désespoir, vous n'aidez pas la libération de l'humanité, vous n'aidez pas la guérison de votre planète et des différents règnes en agissant ainsi. Lorsque vos frères et sœurs sont prêts à franchir un pallier, à aller un peu plus dans leur conscience vous ressentirez l'appel car vous êtes reliés les uns aux autres, et à ce moment là vous participerez, vous apporterez votre aide, votre soutien que ce soit consciemment ou inconsciemment chères âmes. Sachez à chaque instant voir la lumière, demandez à votre Présence d'être dans une conscience élargie, demandez à vos guides, demandez aux maîtres qui vous accompagnent de vous aider à développer votre ressenti. Vous avez la possibilité de vous expanser, expansez vous dans la lumière, expansez vous dans les sphères supérieures afin de ramener encore plus près dans la matière toutes les nouvelles fréquences.

Chères âmes, nous vous interpellons également sur 2012, nous voyons beaucoup d'êtres, beaucoup d'âmes en chemin qui attendent maintenant 2012, attendre quoi chères âmes ? 2012 sera ce que vous aurez créé, et c'est à chaque instant, heure après heure, jour après jour que vous construisez, que vous bâtissez, que vous posez les fondations de la Nouvelle Terre. Certains se reposent, certains attendent, comme le temps passe vite, ils se disent qu'ils vont être rapidement en 2012, effectivement, et que par une baguette magique, tout sera changé. Nous grossissons volontairement certains traits pour vous faire comprendre, c'est maintenant que vous devez être dans le mouvement, c'est maintenant, chaque jour que vous devez vous préoccuper de votre éveil, de votre conscience. De quelle terre vous avez envie, que souhaitez vous de plus cher à l'intérieur de vous ?

Cet équilibre, cette harmonie qui vous est si cher, cette paix. Mettez cela dans vos priorités quotidiennes, vous avez suffisamment d'opportunités tous les jours, dans vos relations, dans vos activités, que ce soit professionnel ou autre, pour élargir votre conscience, pour aller un peu plus dans la recherche de cet équilibre intérieur, pour pacifier vos différents corps. Nul besoin d'attendre, nul besoin d'attendre nos rencontres, nul besoin d'attendre telle ou telle lecture, enseignement vous avez la capacité, tout est à l'intérieur de vous. Nous sommes là simplement pour vous aider à vous mettre en mouvement et à continuer à être en mouvement, nous sommes là simplement pour vous témoigner notre soutien, pour vous montrer combien vous n'êtes point seuls, que les êtres qui ont choisi de s'incarner sur terre n'ont jamais été seuls, combien nous sommes nombreux à vos côtés, combien tout l'univers est tourné vers la terre. Vous pouvez ressentir cela, la présence de vos frères et sœurs, de plus en plus d'êtres hautement éveillés s'incarnent que ce soit parmi les êtres humains, que ce soit parmi le règne

animal. Pour qu'ils puissent s'incarner dans de bonnes conditions, il est nécessaire que le terrain soit préparé, et c'est vous qui préparez chères âmes l'arrivée de ces êtres, de ces maîtres, en élevant vos vibrations, en ouvrant vos consciences ressentez cela.

Vous avez parfois l'impression que rien ne se passe, nous vous invitons à ressentir de plus en plus les mouvements terrestres, les mouvements de l'humanité, les mouvements de guérison, ressentez comme certaines zones géographiques de votre terre sont en train de bouger, de s'épurer. Ressentez comme ces mouvements d'épuration provoquent des émotions, vous savez que vous êtes reliés à ces égrégories émotionnels, même si ces émotions ont lieu à l'autre bout de votre planète, et c'est en garantissant vous qui êtes en chemin, vous qui êtes déjà dans une certaine conscience, en garantissant votre équilibre intérieur, plus vous serez nombreux à être dans une stabilité émotionnelle, plus vous serez nombreux à permettre à votre Présence divine de venir nourrir votre âme, de venir nourrir votre personnalité, plus vous permettrez à ces zones qui sont encore en déséquilibre de se libérer. Sachez chères âmes que si vous avez pu, un moment donné, vous mettre en chemin, en mouvement, vous rapprocher un peu plus de vous-mêmes c'est également parce que d'autres êtres ont préparé le terrain, d'autres êtres ont ouvert les portes, et vous faites la même chose en continuant à vous libérer, à nettoyer votre passé sur terre, vous permettez à la terre de se stabiliser, vous ralentissez les tremblements de terre, ayez conscience de cela, soyez dans la responsabilité de vos fréquences, de vos énergies, de ce que vous émettez. Vous êtes de puissants créateurs et vous n'en avez pas suffisamment conscience. Plus vous vous nettoyez, plus la force revient à l'intérieur de vous, si il y a déséquilibre à ce moment là à l'intérieur de vous les dégâts seront nombreux, soyez vigilants chères âmes, vous ne mesurez pas suffisamment les conséquences de vos paroles, de vos pensées, plus vous vous épurez, plus votre canal est libéré, plus votre canal permet à des quantités d'énergies de vous traverser, de traverser différents plans de conscience, plus vous aurez un impact, mesurez cela, et voyez combien en vous unissant vous pouvez faire changer le cours des choses. Prenez le temps de vous relier à tous les êtres qui sont en chemin, quelque soit leur forme, quelque soit leur nationalité, simplement de cœur à cœur, ressentez ce lien qui vous unit.

Nous observons chères âmes, avec joie, avec grande joie ce mouvement qui s'intensifie, vous êtes de plus en plus nombreux, pas encore suffisamment pour permettre à la terre de se libérer complètement mais cela va venir, et chacun à votre échelle, vous avez une grande responsabilité, vous avez un impact sur le collectif, simplement chaque jour en étant dans la conscience de ce que vous émettez, dans la conscience de l'utilisation de vos fréquences, vous verrez le changement dans votre quotidien, vous verrez des êtres qui vous sont proches se transformer, ayez foi, chères âmes, ayez foi.

Comme nous vous l'avons dit en début de communication, nous allons en ce jour accueillir les Mères, les Mères de l'humanité. Elles sont nombreuses, elles appartiennent à différents plans, vous allez les ressentir, elles vont vous apporter toute la chaleur, toutes les qualités de la Mère, et avec ces Mères de l'humanité nous allons aller un peu plus dans le féminin sacré, vous permettre de ressentir votre féminin, permettre l'installation de l'équilibre, de restaurer cet équilibre naturel, cet équilibre inné à l'intérieur de vous.

Les Mères s'installent, elles sont présentes dans tous les règnes, parmi les êtres de lumière, dans des plans de conscience différents, vous allez pouvoir les ressentir sur les plans chamaniques, sur les plans angéliques, archangéliques, nous accueillons bien sûr Marie, Mère Marie, beaucoup de femmes également qui se sont élevées de part leurs incarnations exemplaires, qui sont présentes.

Elles vont vous aider, vous allez les ressentir au niveau de votre cœur, votre cœur va s'élargir, vous allez recevoir tout l'amour, toute la tendresse de ces Mères, tout l'amour de ces Mères pour l'humanité et bien au delà de l'humanité pour le vivant, simplement pour le vivant. Vous allez ressentir à l'intérieur de vous la présence, l'activation de la Mère Divine. Vous êtes issus du Père-Mère, et ce soir nous activons, nous réactivons le souvenir de ces vibrations particulières de la Mère, que ces fréquences divines vous permettent chères âmes, tout à chacun ici présent, de guérir, si cela est encore nécessaire toutes les expériences avec votre mère, toutes les expériences en tant que mère que ce soit dans cette incarnation et dans toutes les autres, que tout ce qui n'est pas encore lumière, que tout ce qui apporte du poids, de la pesanteur, de la lourdeur à l'intérieur de vous, puisse en cet instant être libéré.

Ressentez la présence bienveillante de ces mères qui vous accompagnent dans ces libérations, et votre cœur continue à s'élargir, au fur et à mesure que vous accueillez la Mère Divine dans vos corps c'est votre Présence qui s'active, votre Présence Divine qui s'approche un peu plus. Vous pouvez ressentir également la présence de Gaïa, en tant que mère, de l'humanité, terre-mère, mère du vivant. Et toutes ces fréquences divines s'activent à l'intérieur de vous, elles traversent vos différents corps, elles permettent l'expansion de vos corps, de vos chakras. Et vous êtes complètement traversés de haut en bas, de bas en haut, vous êtes parfaitement alignés, et c'est le féminin sacré qui vient maintenant s'installer, prendre sa place, retrouver sa place à l'intérieur de vous. Ce féminin sacré qui est équilibre, qui est paix, qui est joie, il ne s'agit pas d'instaurer le féminin sacré au détriment du masculin mais bien de retrouver cet équilibre originel, cet équilibre qui vous compose, qui fait partie de vous. Toutes vos cellules, chacune de vos cellules appellent cet équilibre.

Participent à ce féminin sacré, à l'instauration de ce féminin sacré à l'intérieur de vous tous les êtres qui participent au mouvement de l'eau, tous les êtres porteurs d'eau, tous les êtres qui participent à l'équilibre des masses des océans, des mers, de tous les cours d'eau. Vous êtes reliés à ces grandes étendues, et vous pouvez sentir le va-et-vient à l'intérieur de vous, tel un bercement. Le féminin sacré va s'installer à travers tous les liquides, à travers toute l'eau qui est à l'intérieur de vous, qui vous compose. Ce mouvement doux et puissant. Et vous allez chères âmes par la respiration, en utilisant l'élément air stabiliser cette eau à l'intérieur de vous, en inspirant vous inspirez l'air dans son équilibre, et en expirant vous permettez à l'air de stabiliser toute l'eau qui est à l'intérieur de vous, tous les liquides, et vous permettez dans l'expiration au féminin sacré de rejoindre chacune de vos cellules. Prenez le temps de respirer en conscience, de ressentir l'action de vos poumons sur l'équilibre, sur la stabilisation, sur cette pacification intérieure.

Vos cœurs ont continué à s'expanser pour ne former plus qu'un cœur, le cœur de ce cercle, et l'équilibre s'installe à l'intérieur de vous. Vous vous sentez vraiment apaisés, et bercés par les vibrations de la Mère Divine, des Mères de l'humanité.

Et nous allons maintenant tous ensemble transmettre cet équilibre, transmettre les vibrations du féminin sacré à certaines zones de votre terre. Nous allons commencer par la terre d'Israël, cette terre qui appelle, qui est en forte demande. Chères âmes c'est ce cœur immense que vous avez formé tous ensemble, c'est par ce cœur que vous allez maintenant transmettre l'équilibre, transmettre la paix, transmettre l'harmonie du féminin sacré à cette terre. Permettez vous d'aller jusqu'à l'intérieur de cette terre, d'aller également dans son sous-sol, sentez cette terre absorber, se nourrir, s'abreuver de ces fréquences.

Autre lieu qui appelle, nous nous rendons en Asie, et particulièrement en Chine. Là encore chères âmes, par l'intermédiaire de vos cœurs et de votre grand cœur, nous allons transmettre les fréquences du féminin sacré à cette terre. Permettez également que son sol et son sous-sol soient nourris de ces fréquences. Vous êtes largement accompagnés, soutenus, soyez au maximum dans le lâcher prise.

Et enfin chères âmes, nous nous rendons dans le sud, en Amérique du sud. Ressentez également l'appel de ces terres, l'appel de ces peuples qui se libèrent. Nombreux sont les cristaux dans les sous-sols de ces terres qui ont besoin d'être à nouveau activés, équilibrés, et nous y amenons en ce jour le féminin sacré. Vous transmettez simultanément dans ces trois zones géographiques, ces zones, ces pays reçoivent les fréquences dont ils ont besoin, reçoivent les codes nécessaires à l'expansion de leur conscience et à la guérison de Gaïa.

Et nous allons maintenant tous ensemble amener l'équilibre du féminin sacré dans l'océan atlantique, afin que toutes les mémoires, tout le passé, tout ce qui a pu être englouti des civilisations anciennes soit enfin et à jamais libéré et guéri.

Et vous allez doucement chères âmes revenir à vous, dans vos corps, dans votre corps physique, votre cœur est toujours grand ouvert, et vous allez chacun d'une manière individuelle recevoir les fréquences dont vous avez besoin. Elles sont propres à chacun, vous n'avez pas tous besoin des mêmes énergies, des mêmes codes, alors recevez, permettez vous cela, ouvrez grand, grand votre cœur et recevez ce dont vous avez besoin. Votre Présence est à l'écoute également de vos demandes, formulez intérieurement vos demandes et recevez.

Nombreux sont les maîtres ascensionnés présents. Ce n'est que cadeau, ce n'est que lumière alors chères âmes prenez, faites vos demandes et prenez, recevez.

**« Je suis Maitreya, je me présente à nouveau à vous. Que de joie de vous voir réunis, que de joie de voir enfin l'humanité, enfin s'ouvrir, enfin comprendre qui elle est. De plus en plus nombreux vous êtes, de plus en plus nombreux vous êtes à vous rassembler, vous unir. Il n'est pas nécessaire de former forcément des grands groupes,**

***ressentez l'appel du cœur, obéissez aux appels de vos cœurs. Les temps presse, le temps s'accélère. Vous serez de plus en plus sollicités, vous serez de plus en plus concernés par les changements, de plus en plus vous aurez à faire vos choix, vous positionner, à vous déterminer, à vous définir au quotidien. Le temps de l'assistanat est terminé, reprenez vos responsabilités, les liens également qui nous unissent, les liens qui ont été depuis maintes incarnations mis en place pour vous soutenir, vous guider, ces liens sont également en train de changer, nous n'avons plus autant besoin de porter, nous vous redonnons les rênes petit à petit, nous vous retrouvons. De plus en plus vous venez nous rejoindre, de plus en plus vous retrouvez votre grandeur, poursuivez, poursuivez. Bien-aimés ce n'est que le début, le début de cette grande aventure, le début également pour nous de vous remettre les clés au fur et à mesure car le temps viendra également pour nous d'œuvrer dans d'autres sphères avec d'autres missions, car vous retrouvez un peu plus chaque jour votre divinité. Unissez vous jour après jour, retrouvez vous, et que enfin vous puissiez briller, vous puissiez resplendir de mille feux. Qu'il en soit ainsi. »***

Chères âmes nous vous retrouvons, vous intégrez ce que vous avez reçu. Nous aidons votre Présence à apaiser vos différents corps. Vous allez devoir maintenant, jour après jour, intégrer cet équilibre du féminin sacré, vous allez devoir rectifier certaines attitudes, vous permettre des réajustements dans votre manière d'être, de faire, de dire, de penser. Ayez confiance en vous, ayez foi vous avez reçu chacun d'entre vous ce dont vous aviez besoin, acceptez le changement, permettez vous le changement. Plus vous serez dans la souplesse, plus vous accepterez de vous modifier, cela n'est pas perdre votre valeur, cela n'est pas perdre votre fierté. Plus vous vous autoriserez à vous transformer, plus votre conscience va s'élargir, plus votre Présence divine prendra place d'une manière définitive dans la matière.

Nous remercions particulièrement la Mère Divine, et les Mères de l'humanité ce soir, qui nous ont accompagnés tout au long de cette communication, qui sont encore présentes à vos côtés, qui ont soutenu, conseillé, consolé pour certains, et transmis tellement d'amour.

Vos cœurs sont en joie, vos corps s'apaisent les uns après les autres. Vous reprenez pleinement votre place, dans votre corps physique, vous ressentez vos différents membres. Chères âmes vous voilà prêtes, vous voilà prêtes pour de nouvelles aventures, pleines d'entrain et de force. Ayez foi en vous-mêmes, osez, osez exprimer qui vous êtes, osez exprimer ce que vous avez reçu. C'est grâce à vous, chaque jour, que la Nouvelle Terre se construit, il n'y a plus à attendre, il n'y a rien à attendre. Alors simplement, soyez. Qu'il en soit ainsi chères âmes. Nous allons prendre congé, nous vous saluons, ressentez notre amour, ressentez notre gratitude. Que la lumière soit, que vous soyez à chaque instant dans votre lumière, que vous puissiez prendre conscience de votre beauté comme nous pouvons la percevoir. Nous vous saluons chères âmes. »

*Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes:  
Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous  
fassiez référence à notre site [www.eveiletbienetre.com](http://www.eveiletbienetre.com)*